



バレーボール大会 恩納体協女子10連覇！



恩納校体育館にてバレーボール大会が開催され、男子8チーム、女子8チームが参加しました。男子決勝は連覇を狙う南恩納体協と6年ぶりの優勝を目指す恩納体協の対戦となりました。試合は、熱戦の末、南恩納体協が4連覇しました。

女子は、決勝常連の恩納体協と仲泊体協が対戦し、恩納体協が優勝しました。



女子優勝 恩納体協



男子優勝 南恩納体協



女子準優勝 仲泊体協



男子準優勝 恩納体協



戦没者の冥福を祈る

6月27日、戦没者慰靈祭が村コミュニティセンターで執り行われ、遺族や関係者ら約150人が参列し、犠牲者の冥福と平和への祈りをささげました。

長浜村長は「沖縄戦を遠い記憶の中に埋もれさせることなく、次の世代にしっかりと継承していく」と述べました。

平和学習の一環で安富祖中学校1年生による「平和の詩」の群読も行われました。



サンゴ再生支援に寄付

村農水産物販売センターの指定管理者で、おんなの駅を運営する(株)ONNAは5月29日、同施設内の「サンゴ再生支援コーナー」の売り上げ協力金を村ふるさと応援寄付金に贈呈しました。

「サンゴ再生支援コーナー」は(株)ONNAが推進するサンゴの村宣言を応援しようと関連事業所に呼びかけ、村漁業協同組合、沖縄南風堂、南西産業、琉民、パラダイスプランが賛同し、昨年6月から今年3月までの売り上げ協力金186,973円を寄付しました。當山憲一社長は「微力ながら、引き続き出店事業者らとともに、村が推進するサンゴ保全事業を応援ていきたい」と話しました。

